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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/6/15（⽔）12:30 点鍾 第 1733 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会長挨拶／会長 平井利和 

 
 皆さんこんにちは、例会場
での最後の例会にご出席い
ただきありがとうございま
す。 
  
 皆様 1 年間私を支えて頂き誠にありがとうご
ざいました。 
 私の年度初めに、クラブ目標を『クラブ活性化
と会員増強できるクラブ作り』と発表しました。 
 クラブ活性化とは「奉仕と親睦の両輪が回ら
いといけない」と考え「各委員会総主役」話し合
い調整し、奉仕をし心豊かになり、クラブ会員の
親睦と楽しい例会や充実したプログラムが会員
増強に繋がると思っております。と謳いました。 
 見事に皆様が各パートの主役の 1 年となり、
私はオーケストラの指揮者のようにタクトを振
るだけで、一糸乱れぬ演奏で皆様の集合体が織
りなす豊かな音世界が広がったと思います。 
 
 
 
 
 
 

 
 皆様のご協力により充実した 1 年を過ごすこ
とがことができ、色々な体験をし、色々な経験を
積むことが出来ました。今後の人生の糧になっ
たことは間違いありません。 
 
皆様素晴らしい 1 年をプレゼントして頂きあり
がとうございました。 
 
 次は、次年度山崎会長に素敵な 1 年をプレゼ
ント出来るよう、率先して働いてまいりたいと
思います。 
  
 最後に 3 年前に私が立てたフラグを回収いた
します。 
『武南クラブはＯＮＥＴＥＡＭ』です。 
  
 これにて最後の会長挨拶とさせて頂きます。 
 

 
幹事報告／幹事 山崎真之介 

 
l 地区より、20-21年度の
2770 地区収支報告の
冊子が届きました。 

l 地区から届いた RYLA
参加クラブへのお礼メ
ールを紹介しました。 
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次年度幹事報告／次年度幹事 嶋田悟志 

 
l 2022-23 年度 3 部門 1
委員会(DEI 推進委員
会)合同セミナーのご案
内が来ております。 
DEI 推進 3 部門 1委員
会とは管理運営部門、公共イメージ部門、会
員増強維持部門、IT 委員会となり合同部門
セミナーとなります。 
7 月 16 日土曜日午後 12 時 30 分より登録
開始となり 13 時点鐘、17 時閉会となりま
す。各担当の方は参加をお願いします。 

 

 
委員会報告 

 
◆親睦委員会 遠藤英子委員長 
 5 月 29 日、30 日で平井
会長、布施さん、山崎さん、
中山さん、鈴木さん、清水
さん、嶋田さん、遠藤の 8
名で親睦旅行に行って来ま
した。 
 楽しい旅行になりました。ありがとうございま
した。お疲れ様でした。 
 
 
 
 
 
 

◆事務局研修会参加報告 事務局 野村 
 6 月 10 日（金）、ロイヤルパインズホテル浦
和にて事務局研修会が開催されました。 
 細淵次年度ガバナーよりご挨拶をいただき、
地区幹事からは次年度の事務作業についてのお
願い等があり、地区 IT委員会からは迷惑メール
についての注意喚起と、それに伴い、今まではメ
ールに資料を添付しておりましたが、それを廃
止しCloudを用い運用をしていくという説明が
ありました。その後 1 時間程懇親会があり、事
務局研修会は終了いたしました。 
 コロナ禍のため、事務局研修会には初参加で
ありましたが、近隣クラブの事務局様や地区事
務所の皆様と親睦が図れ、有意義な時間を過ご
させていただきました。参加させていただき、あ
りがとうございました。 
 

 
プログラム 

 
◆年度を顧みて 
●米山奨学委員会／SAA 布施明軌委員長 
 今年は大きなことが三つ
ありました。 
 さいたま大空 RC 倉金会
長とベトナムからの奨学生、
学友をお招きしての卓話。 
 中国出身の米山奨学生 周くんを受け入れる
事が出来、小林会員にカウンセラーを引き受け
ていただき、周くんのまじめに取り組む姿勢も
あってクラブの活性化に大いにつながっている
と思います。 
 また念願の米山記念館の見学も行うことがで
きました。 
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 SAAは、ZOOMを利用してのオンライン、ハ
イブリッド例会が当たり前になりました。 
 色々不手際もありましたが何とか形になって
きたかなと思います。 
 以前よりネット上で例会を行う Eクラブなど
の存在があるのは知っていましたが、当クラブで
も日常的に実施するとは思いませんでした。 
 これも昨年度末より LINE グループ通話を利
用した例会の仕組みを山崎幹事が会員皆さんの
ところへ出向きセッティングしてくれた素地が
あったのでスムーズに行うことができました。 
 次年度の山崎会長、SAA 岡田さんも IT に詳
しいので次年度もスムーズに行えると思います。 
 一年間ありがとうございました。 
 
●親睦委員会/ニコニコ委員会 遠藤英子委員長 
 今年度親睦委員長を任さ
れました遠藤です。 
 コロナ禍でなかなか予定
通り思う様に親睦活動を進
める事が出来ませんでした。 
 平井会長には親睦の大切さなどの思いを任さ
れていたので、残念な気持ちで始まりました。 
 まず、7月に予定していた岡田さんの歓迎会が
ひと月遅れ、ふた月ずれ、やっと 10月 27日に
親睦ゴルフ＆岡田さん歓迎会を「リストランテ
谷澤」にて行いました。お天気も良く楽しいゴル
フになりました。 
 12 月 22 日に「海老屋味可久門」にてクリス
マス親睦家族例会。 
 年が開け、コロナが再流行し、1月 28日に予
定していた鳩ヶ谷 3 クラブ合同新年会は中止、
4月 13日春の夜間例会では斉藤さん、小林さん
の歓迎会を川口「神谷」で行いました。 
 5 月 29 日・30 日には私としては初めての静

岡への親睦旅行、今月 6 月 22 日は親睦ゴルフ
＆最終夜間例会と、コロナ禍ではありましたが
親睦ゴルフ、家族例会、親睦旅行など何とか予
定していた親睦活動が出来た事は良かったと思
います。 
 参加していただいた皆様ありがとうございま
した。 
 
 ニコニコ委員会ですが、前々年度に続き 3 年
間ニコニコ委員会を任されました。 
 前年度から始まった会員同士の趣味嗜好を理
解するための「今日のお題。」はパッと答えが出
る様な、しかし前とかぶらない様にと毎回考え
るのが大変でした。 
 でも、会員皆様の例会などでは知り得ない部
分も引き出せたのでは無いかとやりがいのある
委員会でした。 
 無茶なお題などにお付き合い頂き、1年間あり
がとうございました。 
 
●社会奉仕委員会／職業奉仕委員会  
 嶋田悟志委員長 
 今年度社会奉仕として
は、子ども食堂 2回とクリ
スマスフードパントリーを
2 拠点で行いました。また
川口シティ鳩ヶ谷 RC さん
と共同事業でジャパンハート吉岡先生の講演「い
のちの授業」を安行東中学校で行いました。 
 子ども食堂を行なっている時に地域のフード
パントリーの責任者の方や地域の農家の方など
と知り合い、今後協力していただけると言って
いただけました。先週土曜日に農家さんから連
絡があり、野菜を寄付したいと話がありました
がロータリーではしばらく活動がない旨を話し、
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斉藤さんのお店での子ども食堂を紹介させてい
ただきました。奉仕活動を通じて地域の方々と
の交流があり、また奉仕活動が広がっていくこ
とにやりがいを感じました。皆さんご協力ありが
とうございました。 
 職業奉仕活動を新会員の仕事を含めご案内を
もう少しできればと後悔があります。 
 個人的な思いとしては 4 年ぶりの親睦旅行、
3 年ぶりの RYLA 研修旅行に行くことができ良
かったと思います。 
 
●会員の皆様から一言 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ロータリーの友 6月号紹介 中山 晉委員長 
●〔ヨコ組〕 
 特集の「規定審議会から見えてくるロータリ
ーの方向性」で、3年に一度開かれる規定審議会
が、今年4月にアメリカのシカゴでありました。 
 ロータリーの組織規定と理念や目的を取り決
める唯一の立法機関です。 
 今年に採択された、制定案とその経過が記事
になっています。 
 12 ページに、「規定審議会、その歴史に」で
1989 年に女性会員が認められたや、2010 年に
Eクラブが採用されたなどの年表や、会員身分と
職業分類の推移、例会に関する推移があり、ロ
ータリーの歴史が分かりますので、必ず読んで
ください。 
 31 ページ「感謝」に、この二年間の「友」の
動向があります。定価の改定や、購読が印刷版と
電子ブックの選択が可能になったなどの記事が
あります。また、創刊号から電子ブック化が進ん
でいて、次年度中には、検索機能を装備したデジ
タルアーカイブが完成されるようです。この記
事も必読です。 
 
●〔タテ組〕 
 「科学の目で見た海のプラスチックごみ」があ
り、地球環境の今後の問題になる内容です、読ん
で知識にしてください。 
 16 ページに「友愛の広場」があります。予告
ですが、この欄の 7 月号に武南クラブの記事が
掲載されます。楽しみにしてください。 
 
 これで、一年間の「友」の紹介を終わります。
例会場でのリアルでの紹介が少なく、今月号の
ように、週報での紹介が大半になってしまいま
した。又この時間に、地区ガバナーの「まっチャ

当日例会に出席されていた皆様にも年度を顧みて
の一言をいただきました。 



 

 5 / 6 
 

ンネル」を配信することになっていましたが、こ
れも達成出来ませんでした。「友」の発表方法を
含めて、今後に検討する余地がありそうです。 
 一年間、ありがとうございました。 
 

 
会場監督・四つのテスト/布施明軌 SAA委員長 

 

 
 

 
出席報告 

 
会員数 22 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 1 名 

メーキャップカード 0 枚 

本⽇の出席数 13 名 

本⽇の出席率 61.90% 

 
 
 
 

 
ニコニコBOX報告／遠藤英子委員長 

 

＊本日のお題＜この1年印象に残った活動は？＞ 

間島会員 
＜少ない人数でまとまりある

事、嬉しく思います。＞ 

押田会員 ＜親睦ゴルフ＞ 

鈴木会員 ＜子ども食堂＞ 

安藤会員 
久しぶりのリアル例会出席で

す。今までの寄付も含めて。 

＜リモート活動＞ 

中山会員 

遠藤ニコニコ委員長「ニコニコ

のお題」いい企画で例会を盛り

上げてくれました。次年度にも

引き継いで下さい。 

＜親睦旅行＞ 

布施会員 
今年 1年お世話になりました。

＜子ども食堂＞ 

嶋田会員 ＜親睦旅行＞ 

山崎会員 
＜平井会長と2人で何度も飲み

打ち合わせを重ねたこと＞ 

遠藤会員 ＜親睦旅行＞ 

平井会員 
みなさま1年間ありがとうござ

いました。 

＜子ども食堂 子供達の笑顔＞ 

斉藤会員 ＜子ども食堂＞ 

小林会員 

妻の誕生日にお花をいただきま

した。ありがとうございました。 

平井会長お疲れさまでした。 

＜カウンセラーで行かせて頂い

た旅行です。＞ 
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本日合計 27,000 円 

年度累計 453,447 円 
 

次回のお題 ＜未定＞ 
 

 
次回の予定 

 
l 6/29（水）休会（定款適用・5週目） 
l 7/6（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø 前年度会計報告 
Ø 新年度予算説明 

l 7/13（水）例会@例会場＆Zoom 
Ø ガバナー補佐訪問 
Ø 新年度委員会活動方針発表 
Ø 雑誌の時間＠髙野委員長 

l 7/20（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 7/27（水）例会@夜間親睦例会 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
6/8 小林智加令夫人 

6/19 鈴木昌江令夫人 

 

 
6 月のロータリーレート 

 
127.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 本日でこの例会場での平井年度の通常例会
は最終日ということで、たくさんの皆様に出
席していただきありがとうございました。 
 また、本日の例会にて事務局研修会の参加
報告をすることがありましたが、登壇すると
頭が真っ白になってしまい、お恥ずかしい限
りでした。次回そのような機会がありました
ら、資料を用意しておこうと思いました。 

事務局 野村 
 

 
例会風景 

 

 
 

 


